

VIERNES, 28 de septiembre de 1990

Televisión y publicidad

28 SEP 1990

Archivado en: [Comunicación](#) [Ayuntamientos](#) [Cantabria](#) [Festivales cine](#) [Administración local](#) [Premios](#) [Publicidad](#) [Eventos](#) [Televisión](#) [España](#) [Cine](#)
[Administración pública](#) [Medios comunicación](#) [Sociedad](#)

El primer Festival Internacional de Cine y Televisión de Consumo y Calidad de Vida, organizado para el mes de noviembre por el Ayuntamiento de Santander, ha seleccionado 250 trabajos. El festival ofrecerá los estrenos mundiales de Ursa, realizado por los gallegos Carlos López Piñeiro y Alfonso González Piñal, y el filme británico La defensa del reino.